
自
公
政
権
を
退
場
さ
せ
た
も
の
の
、

「
民
主
党
も
自
民
党
も
変
わ
ら
な
い
で
は

な
い
か
」
と
国
民
の
失
望
が
高
ま
っ
て
い

る
さ
な
か
、
日
本
共
産
党
中
央
地
区
委
員

会
は
、
26
日
に
記
者
会
見
を
開
き
、
田
辺

七
郎
区
議
と
鞠
子
勝
彦
区
議
が
今
期
で
勇

退
す
る
こ
と
を
明
ら
か
に
す
る
と
と
も
に
、

来
年
４
月
に
行
わ
れ
る
区
議
選
に
の
ぞ
む

予
定
候
補
を
発
表
し
ま
し
た
。

現
職
２
、
新
人
２
の
予
定
候
補

区
議
予
定
候
補
は
、

●
志
村
孝
美
（
現
職
）

●
小
栗
智
恵
子
（
現
職
）

●
加
藤
博
司
（
新
人
）

●
奥
村
暁
子
（
新
人
）

の
４
人
で
す
。

加
藤
博
司
さ
ん
は
、
昨
年
お
こ
な
わ
れ

た
都
議
選
の
日
本
共
産
党
の
候
補
者
と
し

て
善
戦
し
ま
し
た
。

今
度
は
、
田
辺
区
議
の
後
継
者
と
し
て
、

勝
ど
き
・
晴
海
・
築
地
が
活
動
地
域
と
な

り
ま
す
。

奥
村
暁
（
あ
き
）
子
さ
ん
は
、
平
和
活

動
な
ど
熱
心
に
取
り
組
ん
で
き
た
37
歳
の

女
性
で
、
鞠
子
区
議
の
後
継
者
と
し
て
、

リ
バ
ー
シ
テ
ィ
ー
21
を
含
む
佃
・
月
島
が

活
動
地
域
と
な
り
ま
す
。

小
栗
区
議
は
、
今
ま
で
と
同
じ
、
日
本

橋
全
域
で
す
。

私
（
志
村
）
の
活
動
地
域
は
、
新
川
、

茅
場
町
、
日
本
橋
、
八
重
洲
、
京
橋
、
兜

町
、
八
丁
堀
、
新
富
、
湊
、
入
船
、
明
石

町
、
銀
座
で
す
。

こ
れ
か
ら
新
し
く
活
動
す
る
地
域
で
も
、

元
気
い
っ
ぱ
い
、
一
生
懸
命
が
ん
ば
り
ま

す
。
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左から私（志村）、小栗、尾坪地区委員長、奥村、加藤

加藤博司さん
党地区マンション対策委
員、築地市場対策委員を
務めています

奥村暁子さん
党地区生活・法律相談
室長、子ども・女性対
策委員を務めています



ご
意
見
、
ご
要
望
な
ど
、
お
気
軽
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い
（３
５
３
６
ー
６
３
０
９
）

ブログ「志村たかよしワールド」を開設しています。「志村たかよし」で検索してごらんください。

１
月
19
日
、
都
議
会
の
経
済
港
湾
委
員
会

で
、
築
地
市
場
移
転
問
題
で
、
初
め
て
の
参

考
人
招
致
を
行
い
ま
し
た
。

こ
の
参
考
人
招
致
は
、
日
本
共
産
党
が
一

貫
し
て
求
め
て
い
た
も
の
で
す
。

参
考
人
は
、
賛
成
派
と
反
対
派
の
市
場
関

係
者
一
人
ず
つ
と
二
人
の
専
門
家
の
計
４
人

で
す
。

こ
の
日
は
、
移
転
賛
成
派
の
市
場
業
者
で

作
る
「
新
市
場
建
設
推
進
協
議
会
」
の
伊
藤

裕
康
会
長
、
移
転
予
定
地
で
あ
る
豊
洲
の
土

壌
汚
染
を
追
及
し
て
い
る
日
本
環
境
学
会
の

坂
巻
幸
雄
元
副
会
長
、
そ
し
て
、
移
転
前
提

の
報
告
書
を
ま
と
め
た
都
専
門
家
会
議
で
、

座
長
を
務
め
た
平
田
健
正
和
歌
山
大
学
理
事

が
意
見
を
述
べ
ま
し
た
。

26

日
に
は
、

「
市
場
を
考
え
る

会
」
の
山
崎
治
雄

会
長
が
参
考
人
と

し
て
意
見
を
述
べ

る
こ
と
に
な
っ
て

い
ま
す
。

日
本
共
産
党
の
清
水
ひ
で
子
都
議
は
、
土

壌
汚
染
に
つ
い
て
、
都
が
「
地
下
水
を
通
さ

な
い
の
で
汚
染
は
深
く
に
広
が
ら
な
い
」
と

し
て
い
た
予
定
地
の
地
層
（
有
楽
町
層
）
が

欠
落
し
て
い
る
こ
と
を
た
だ
し
ま
し
た
。

坂
巻
氏
は
「
地
層
が
連
続
し
て
い
る
証
拠

が
な
い
段
階
で
、
『
汚
染
が
広
が
っ
て
な
い
』

と
の
結
論
で
対
策
を
取
る
の
は
間
違
い
」
と

指
摘
し
、
都
の
汚
染
処
理
策
を
「
不
透
水
層

と
の
先
入
観
に
も
と
づ
く
調
査
で
結
論
を
出

し
た
」
と
批
判
し
ま
し
た
。

平
田
氏
も
地
層
欠
落
を
「
部
分
的
に
消
え

て
い
る
所
は
あ
る
か
も
し
れ
な
い
」
と
認
め
、

地
下
深
く
へ
の
汚
染
浸
透
に
つ
い
て
「
全
く

な
い
か
と
い
え
ば
分
か
ら
な
い
」
と
述
べ
ま

し
た
。

さ
ら
に
発
が
ん
性
物
質
ベ
ン
ゾ
（
ａ
）
ピ

レ
ン
の
検
出
を
「
公
表
し
な
か
っ
た
の
は
都

の
落
ち
度
」
と
語
り
ま
し
た
。

伊
藤
氏
は
土
壌
汚
染
に
つ
い
て
「
十
分
に

調
べ
て
安
全
を
期
し
て
い
た
だ
き
た
い
」
と

の
べ
ま
し
た
。

１
月
17
日
、
「
中
央
区
身
体
障
害
者
福
祉
団
体
連
合
会
」
の
新
年

懇
親
会
が
、
福
祉
セ
ン
タ
ー
で
開
か
れ
、
大
勢
の
方
が
参
加
し
ま
し

た
。来

賓
の
紹
介
の
中
で
、
私
（
志

村
）
も
、
ご
挨
拶
し
ま
し
た
。

み
な
さ
ん
お
楽
し
み
の
カ
ラ
オ

ケ
な
ど
の
企
画
も
準
備
さ
れ
て
い

ま
し
た
。

核
兵
器
廃
絶
、
Ｎ
Ｐ
Ｔ
再
検
討
会
議
の
成
功
め
ざ
し
て
「
中
央
区

新
春
平
和
の
つ
ど
い
」
が
１
月
20
日
に
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

東
京
原
水
協
の
石
村
和
弘
事
務

局
長
か
ら
「
１
２
０
万
署
名
め
ざ

し
て

核
兵
器
廃
絶
の
チ
ャ
ン
ス

を
ど
う
生
か
す
か
」
を
テ
ー
マ
に

し
た
講
演
が
あ
り
、
私
（
志
村
）

は
、
日
本
共
産
党
区
議
団
を
代
表

し
て
挨
拶
し
ま
し
た
。

あいさつする相澤俊一会長 南京玉すだれも登場！


